

Varier les rythmes de lecture

Pyrène aime Hercule, mais celui-ci retourne en Grèce. Désespérée, Pyrène s'enfuit dans la nature.

La plus terrible tristesse s'abattit sur la jeune fille. Elle courut vers l'est sans plus attendre, à perdre haleine, traversant les fourrés de ronces, grimpant aux flancs arides des collines, pataugeant dans les étangs, ne s'arrêtant que pour boire et pour pleurer. Quand elle comprit qu'elle ne rattraperait jamais Hercule, elle se coucha sur l'herbe et poussa un immense cri de tristesse. Alors les loups affamés arrivèrent de toutes parts... Hercule au loin entendit un cri. Il n'hésita pas, courant encore plus vite sachant que Pyrène était en danger. Mais lorsqu'il arriva, il n'y avait plus sur le sol que quelques os blanchis. Fou de douleur il s'attaqua aux rochers, puis il empila de gros blocs de pierre en guise de tombeau, créant une haute montagne. Avant de partir, il mit le feu. Tout brûla. Des marins grecs nommèrent alors cet endroit : la montagne de feu.

D'après **Michel Cosem**, *Les Plus Beaux Contes des Pyrénées*,
© Éditions Cairn, 2017.